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 Ata da Assembléia Geral Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de 1 

Santos – CMAS, realizada no dia 04 de junho de 2013, na sede da Casa dos 2 

Conselhos, situada à Avenida Rei Alberto I, nº 117 – Santos com a presença de 3 

conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que faz 4 

parte integrante desta ata.  Em segunda chamada, o Sr. Leandro Lapetina Freire, 5 

Presidente, cumprimenta os presentes e passa a seguir para o Item 1 – Apreciação 6 

e Deliberação da ata da Assembléia Geral Ordinária do dia 02.04.2013, 7 

Apreciação e Deliberação da ata da Assembléia Geral Ordinária do dia 8 

07.05.2013 e Apreciação e Deliberação da ata da Assembléia Geral 9 

Extraordinária do dia 29.05.2013. Todas as atas foram aprovadas. Item 2 – Relato 10 

das Comissões Setoriais – Comissão I -  A conselheira Lourdes informa que a 11 

reunião ocorreu na Casa dos Conselhos, no dia  21/05/2013 às 15horas. 12 

Conselheiros presentes: Maria de Lourdes B. J. Velasques, Vânia Mª Silva Zanelato, 13 

Fernando Wagner F. Chagas e representado a SEAS- Sra. Ana Paula R. F. Lovecchio 14 

e a Secretaria Executiva: Adriana Maria Fraga Lopes. Ausências Justificadas:Leandro 15 

Lapetina Freire ( Férias). A reunião iniciou com a apresentação da Sra. Ana Paula. 16 

Análise do Saldo Reprogramado- FNAS- 2012 e Análise do FMAS- 1º Trimestre. A 17 

Comissão analisou os saldos reprogramados de 2011, 2012 e que passam para o 18 

ano de 2013. Os participantes discutiram sobre as reprogramações ano a ano e a 19 

necessidade de planejamento para a utilização de recursos e não devolução, como é 20 

o caso do Recurso do PETI que vem sendo devolvido de forma continuada, além de 21 

reprogramações ano a ano. Houve ainda debates sobre a impossibilidade de utilizar 22 

tais recursos reprogramados com RH e que na Conferência o que se espera é a 23 

regulamentação do financiamento da Assistência que dê maiores possibilidades de 24 

utilização dos recursos. Observação da Comissão sobre o Programa Bolsa Santos 25 

que não foi extinto e conta com verba anual de R$ 132.000,00 para atender o 26 

programa. ( o número de famílias atendidas será apresentado).  Sem mais assunto a 27 

tratar, a reunião foi encerrada. Comissão II – O conselheiro Igor relata que a 28 

comissão analisou o pedido de inscrição das Instituições: Associação Educacional e 29 

Cultural Nostre, ABASE e Instituto Energia. Todos receberam apontamentos com 30 

solicitação de esclarecimento e necessidade de visita. Sr. Leandro, presidente,solicita 31 

conselheiros para a visita ao Instituto Energia e a Associação Educacional e Cultural 32 

Nostre. Foi deliberado para visita ao Instituto energia as conselheiras Lourdes e 33 

Fernanda  e para a Associação Nostre as conselheiras Cinthya e Cristina. Comissão 34 

III – A conselheira Lygia informou que a comissão se reuniu no dia 23.05.2013 e 35 

apreciou os mesmos documentos que a comissãoII, solicitando também 36 

esclarecimentos frente ao projeto. Comissão IV – Não houve reunião. Item 3 – 37 

Relato das Comissões: ODM – Não houve relatos; CM-PETI – A conselheira Ana 38 

Lucia informa que a reunião tratou sobre as providências para a reunião que ocorrerá 39 

no dia 19.06 as 14h00 na Câmara Municipal, com uma mesa redonda e a 40 

participação da secretária de assistencia social e as tres entidades que participaram 41 

do convênio com a Telefônica para apresentação do relatório; Instância de Controle 42 

Social – Sr. Leandro informa que a reunião ocorrerá no fim do mês; COMAD – A 43 
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conselheira Cristina informa que a reunião versou sobre a Resolução Normativa que 44 

trata sobre as comunidades terapeuticas, sobre reportagem publicada no dia 30, 45 

sobre a participação do vice-presidente em evento; de convite a evento no Holliday e 46 

sobre as cartilhas que receberão uma correção antes da sua distribuição; COMAIDS 47 

– Não houve relatos; CEVISS – Não houve relatos; CONDEFI – Não houve relatos e 48 

Fórum Permanente das Organizações Governamentais e não Governamentais 49 

que atuam junto a Pessoa em situação de rua – Não houve relatos. Sra. Luci 50 

Freitas, colaboradora, destaca a necessidade da atenção quanto as publicações de 51 

forma a não ocorrer equívocos nas informações prestadas. Item 4 - Apreciação e 52 

Deliberação do Relatório Físico – Financeiro do Fundo Estadual de Assistência 53 

Social – FEAS - 1º semestre. Sra. Ana Paula, coordenadora, faz a apresentação do 54 

relatório que se encontra anexo a esta ata. Após a apresentação e dirimidas todas as 55 

dúvidas, o relatório foi aprovado.  Item 5 – Apreciação e Deliberação do Saldo 56 

Reprogramado – FNAS – 2012 - Sra. Ana Paula, coordenadora, faz a apresentação 57 

do relatório que se encontra anexo a esta ata. Após a apresentação e dirimidas todas 58 

as dúvidas, o relatório foi aprovado. Item 5 – Informes do Gestor – Sra. Flávia, chefe 59 

de departamento,informa que estão abertas as inscrições para o Restaurante Escola 60 

nos CRAS e Centro da Juventude e informa também sobre a inauguração só Salão 61 

Autoestima no próximo dia 06, quinta-feira. Item 6 – Informes do CMAS – Sra. 62 

Lourdes, vice-presidente, relata as visitas ocorridas no serviços: SEAPRO MVV, Casa 63 

Caio e Albergue Noturno. Os relatórios se encontram disponíveis para consulta no 64 

conselho. Sr. Leandro, presidente, informa que a X Conferência Municipal de 65 

Assistência Social ocorrerá nos dias 02/08 das 19h00 as 22h00 e 03/08 das 8h00 66 

as17h00 na UNIP. Item 7 – Assuntos Gerais – Não houve relatos. Sem mais assunto 67 

a tratar, a Assembléia foi encerrada pelo Presidente e eu Adriana Maria Fraga Lopes, 68 

lavrei a presente ata, a qual se apresenta assinada por mim e pelo Presidente, Sr. 69 

Leandro Lapetina Freire. 70 

  71 

 72 

 73 

    Leandro Lapetina Freire                                               Adriana Maria Fraga Lopes 74 

             Presidente                                                                  Secretaria Executiva 75 


